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De l’emploi, de l’emploi, encore de l’emploi  ! 
Voilà ce dont notre territoire a besoin. 

Force est de constater l’échec de la  
politique économique gouvernementale 
face au chômage, aggravé par l’inaction 

de la gauche départementale qui ne 
s’intéresse plus qu’à l’économie sociale et 
solidaire.

Pire encore, leur inflation fiscale a dimi-
nué le pouvoir d’achat et leurs faibles 
investissements ont de graves répercus-
sions sur le BTP : l’état du réseau routier 
en témoigne, la ruralité a été abandonnée, 
l’agriculture malmenée. 

Le 22 mars prochain, vous pouvez  
changer de majorité départementale en 
soutenant les candidats de l’union de la 
droite, du centre et des indépendants.  
Mobilisés et pleinement engagés en  
faveur du développement local, nous 
amorcerons la relance économique tant 
espérée pour notre territoire. 

Nous comptons sur vous !

 T.B.

2015 DOIT AMENER 
LE CHANGEMENT

REPRENDRE LA MAIN

ÉDITORIAL

ÇA SUFFIT !
Parcourant notre territoire en toutes occasions,  
je rencontre beaucoup d’hommes et de femmes qui  
y vivent, y travaillent, y sont élus.

Je mesure la déception presque unanime et même 
l’exaspération de nos concitoyens qui attendaient, 
du Président de la République élu en 2012, un travail 
de fond, une œuvre réformatrice et des résultats.

Depuis 3 ans bientôt, rien de ce qui a été promis 
en terme de chômage, de fiscalité, de justice,  
de sécurité n’est arrivé.

La confiance n’est plus là, même si, et je l’ai reconnu 
immédiatement, les événements du 7 janvier 
2015 ont été correctement gérés. Le Président 
et le gouvernement ont fait leur devoir. C’est bien. 
J’ajoute que l’Opposition, elle aussi, a fait son devoir, 
en appelant à l’unité les Français et en appuyant  
le Président de la République et le Premier Ministre. 

J’observe au passage qu’en 2012, à l’occasion du 
drame de l’affaire Merah où des militaires et des 
enfants juifs furent assassinés, M. Hollande et ses 
amis, alors dans l’opposition, s’étaient bien gardés 
de soutenir le gouvernement de l’époque, bien 
au contraire. Qu’importe ! Le passé est le passé. 
Regardons devant nous et, attendons notre salut 
de notre travail, notre imagination plutôt que de  
ce gouvernement et de ce président.

Puisque les échéances démocratiques arrivent, 
il faut en profiter. Il faut sanctionner le pouvoir 
socialiste et le pousser vers la sortie. Les élections 
départementales de mars vont vous le permettre. 
En effet, il ne faut pas reproduire au niveau 
départemental ce que nous vivons au niveau 
national. Stop à la communication, place à l'action.

Jacques Lamblin,
Député-Maire de Lunéville. Thibault Bazin,

Maire de Rosières-aux-Salines,  
député suppléant.

Reprocher ses erreurs au pouvoir en place 
ne suffit pas. Puisque nous ne pouvons 
compter sur eux, nous devons prendre 
notre destin en mains.

Emparons-nous de la majorité Départe-
mentale ! 

Constituons une équipe solide de Conseil-
lers départementaux, en harmonie avec 
le député, la plupart des 190 maires de la  
circonscription, le Grand Nancy, la grande 
région Alsace - Lorraine - Champagne - 
Ardenne.

Nous devons voir grand, voir large.

Nous devons intégrer dans notre réflexion 
que nous sommes maintenant une seule 
grande région avec l’Alsace et la Champagne- 
Ardenne.

Considérons cette nouvelle donne comme 
une chance. Construisons notre pro-
jet sur ces bases : le Grand Nancy tout 
proche à l’Ouest, le Grand Strasbourg et  

l’Alsace, avec lesquels il faut construire une  
relation, à l’Est.

Un premier défi doit être relevé : il faut 
finir la N4 à quatre voies entre Blâmont 
et Sarrebourg. 

Donnons-nous cet objectif, il sera plus 
utile pour tous les Lorrains que la gare de 
Vandières ! 

Un second défi nous attend : l'économie 
et l'emploi. Réduire notre avenir à la seule 
économie solidaire est une utopie socia-
liste de plus, qui, en aucun cas, ne garantit 
un développement économique. Propo-
sons mieux : continuons à créer, comme 
à Ville-en-Vermois, Laronxe, Domjevin, 
des conditions favorables aux entreprises.  
Redonnons aux collectivités les moyens 
d'investir, donc de soutenir l'activité du 
BTP.

Poursuivies patiemment, ces mesures de 
bon sens amèneront des résultats.



LÉGENDE DES CANTONS:

 Baccarat

 Grand-couronné

 Jarville

 Lunéville 1

 Lunéville 2

Dynamiques et volontaristes, nous nous engageons à tout mettre  
en œuvre afin de relancer le développement économique  

générateur d’emplois locaux.

Nous serons les Conseillers Départementaux
de tous les habitants, de tous les élus et bénévoles, 
et de tous les projets pertinents qui feront avancer 

notre canton ou qui participeront à l’amélioration  
du cadre de vie de ses habitants.

Nous replacerons le courage et le réalisme  
au centre de l’action publique. Nous relancerons  
les investissements en maîtrisant les dépenses  

afin de dynamiser l’économie locale.

 De l’AVENIR pour 

notre TERRITOIRE 

CANTON de LUNÉVILLE 2

 INITIATIVE     & VITALITÉ  

CANTON de LUNÉVILLE 1

Thibault BAZIN 
CANDIDAT

30 ans, marié et 2 enfants.

   Maire de Rosieres-
aux-Salines  
Suppléant du député 
Jacques LAMBLIN

Anne LASSUS 
CANDIDATE

47 ans, mariée et 3 enfants.

   Conseillère municipale 
déléguée aux affaires 
sociales de la Ville  
de Lunéville

Bernard GENAY 
REMPLAÇANT

51 ans, marié et 2 enfants.

   Maire de Lamath 
Président  
de l’association  
des maires du canton 
de Gerbeviller

Cécile THOMASSIN 
REMPLAÇANTE

24 ans, célibataire.

   Citoyenne engagée  
de Damelevières 
Doctorante contractuelle  
en Droit Public

Catherine PAILLARD 
CANDIDATE

51 ans, célibataire.

   1ère adjointe  
au maire de Lunéville, 
Vice-Présidente  
de la Communauté  
de Communes

Christopher VARIN 
CANDIDAT

28 ans, célibataire.

   Conseiller Municipal  
à Varangéville  
Conseiller 
Communautaire

Dominique JACQUOT 
REMPLAÇANTE

67 ans, veuve et 1 enfant.

   Maire de Bonviller 
Vice-Présidente  
de la Communauté  
de Communes du Sânon et 
Présidente de l'association 
cantonnale des Maires

VOTEZ MEURTHE & MOSELLE UNIE dans chacun de nos 5 CANTONS

Pour notre nouveau canton, nous sommes déterminés à encourager 
le développement économique et à améliorer le quotidien de ses 

habitants, tout en préservant les valeurs de solidarité et de tolérance.

À PROPOS DU SCRUTIN

Beaucoup ignorent tout des nouvelles 
règles concernant cette élection. 

Le Conseil Général a vécu. 

Demain, il s’appellera Conseil Départemen-
tal. Un nouveau redécoupage des cantons, 
très contestable, a été mis en place par la 
majorité socialiste. Ces nouveaux cantons, 
très vastes, surtout en zone rurale (par 
exemple le nouveau canton de Baccarat 
comptera environ 90 communes), éliront 
chacun non pas UN conseiller général 
mais DEUX conseillers départementaux : 
une femme et un homme.

La femme a une remplaçante (ancienne-
ment suppléante) et l'homme a un rem-
plaçant (anciennement suppléant). Aucun 
panachage n'est autorisé, les 4 sont élus 
ensemble.

  ENGAGÉS avec passion 

pour l'AVENIR de notre 

NOUVEAU CANTON  

CANTON  

du GRAND COURONNÉ

Luc Binsinger, Maire de Saint Nicolas de Port et Sabine Lemaire-
Assfeld, adjointe au maire d'Heillecourt, des élus présents et à 

l'écoute de tous, qui s'engagent à mettre toute leur expérience 
municipale au service des habitants de notre département et 
à représenter les 12 villes et villages de notre canton au sein 

du Conseil Départemental avec conviction et efficacité. 

Xavier DUSSAULX
REMPLAÇANT

40 ans, marié et 3 enfants.

   Adjoint au mairie  
de Ludres

Luc BINSINGER 
CANDIDAT

45 ans, marié et 4 enfants.

   Maire de  
St Nicolas de Port

Sabine LEMAIRE 
CANDIDATE

54 ans, mariée et 2 enfants.

  1ère adjointe  
au maire d’Heillecourt

Catherine POLLI
REMPLAÇANTE

53 ans, mariée et 1 enfant.

   Adjointe  
au maire de Jarville

Alexandra ANDRÉ 
REMPLAÇANTE

42 ans, célibataire et 1 enfant.

   Adjointe au maire de 
Pulnoy en charge des 
services aux familles et 
des affaires scolaires

Catherine KRIER 
CANDIDATE

51 ans, mariée et 2 enfants.

   Conseillère municipale 
à Seichamps

Jean-Pierre DESSEIN 
CANDIDAT

50 ans, marié et 1 enfant.

  Maire d'Art-sur-Meurthe, 
Vice-Président  
au Grand Nancy

Dominique MOUGINET
REMPLAÇANT

49 ans, marié et 3 enfants.

   Maire de Réméréville 
Vice-Président  
au Grand Couronné

UN SOUTIEN UNANIME

MEURTHE & MOSELLE UNIE représente  
les valeurs de la droite et du centre unis. 

Seules les 5 listes ici présentes sont soutenues par 

Chasse Pêche Nature
et Traditions

Jacques LAMBLIN 
REMPLAÇANT

62 ans, marié et 4 enfants.

   Député-Maire  
de Lunéville

UN DÉPUTÉ
REMPLAÇANT?
Participer à cette élection en 
assurant la fonction symbolique de 
remplaçant est pour moi l'occasion 
de souligner :
-  qu'il faut accepter de confier 

des responsabilités à chaque 
génération ; c'est une question 
d'efficacité et d'équilibre.

-  qu'il faut attacher la plus grande 
importance à cette élection.

Le département est aussi important 
pour votre quotidien que la 
commune et l'intercommunautalité.

CANTON de JARVILLE

  Vivre AU PRÉSENT, partager L'AVENIR  

Nord

SudSud

 Avec VOUS, EXPÉRIENCE  ET DYNAMISME ! 

CANTON  de BACCARAT

Rose-Marie FALQUE 
CANDIDATE

64 ans, mariée et 2 enfants.

   Maire d'Azerailles  
Conseillère générale 
sortante, Vice-Présidente  
de la Communauté de 
Communes des Vallées 
du Cristal. Présidente de 
l'association des maires 
de Meurthe-et-Moselle

Michel MARCHAL 
CANDIDAT

67 ans, marié.

   Maire de Bures 
Conseiller général 
sortant, Président  
de la Communauté  
de Communes du Sânon

Agnès SESMAT 
REMPLAÇANTE

63 ans, mariée et 3 enfants.

   Maire d'Herbéviller 
Conseillère 
Communautaire  
de la Communauté  
de Communes  
de la Vezouze

Bernard MULLER
REMPLAÇANT

59 ans, marié et 3 enfants.

   Maire de Badonviller 
Conseiller général 
sortant, Vice-Président  
de la Communauté  
de Communes  
du Piémont Vosgien



LA ZAC DU VERMOIS 
OUBLIÉE PAR LE CONSEIL GÉNÉRAL, 
SAUF POUR TAXER SES ENTREPRISES

AU NIVEAU NATIONAL,  
LE BILAN N'EST PAS PLUS RELUISANT !

DANS NOTRE TERRITOIRE,  
LES SOCIALISTES SONT PASSÉS À CÔTÉ  
DES PRINCIPAUX DOSSIERS …

FOCUS
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  Ils ne se sont jamais intéressés au dossier 
N4 Blâmont-Sarrebourg à quatre voies, 
refusant en particulier d’y apporter un 
soutien financier, ne se préoccupant même 
pas d'obtenir son classement en équipement 
régional prioritaire.

    Soutien refusé à la zone d’activité de Betaigne, 
à Laronxe, pourtant d’intérêt départemental. 
Au cœur du territoire, aussi bien reliée à 
Lunéville qu’à Baccarat, Blâmont-Cirey ou 
Gerbéviller , cette zone économique, qui va 
accueillir un des plus gros établissements 
de logistique de l’Est de la France (Carrefour 
logistique), a pourtant vocation à devenir une 
locomotive économique. 

    Absence totale du dossier de la zone d’activité 
de Ville-en-Vermois. Aux côtés du maire Jean-
François Guillaume et de son équipe dès le 
début, j’ai pu mesurer l’évidente mauvaise 
volonté du Conseil général sur ce dossier.  
 cf. FOCUS ci-dessous 

  Refus de soutenir les dossiers concernant le 
Grand Nancy, comme si le département de 
Meurthe-et-Moselle s’arrêtait aux frontières 
de cette communauté urbaine dont font 
partie Art-sur-Meurthe, Fléville, Laneuveville, 
Tomblaine qui appartiennent à notre 
circonscription. 

    Suppression pour 2015, de l’aide à 
l’investissement accordée aux communes.  
Ce soutien, sorte de rééquilibrage financier 
pour les communes rurales, corrigeant  
les inégalités entre secteur rural et secteur 
urbain était précieux. En 2015, il aurait permis 
de donner plus de travail à nos entreprises et 
artisans dans toutes nos communes. Pfuitt…

    Ils ont abandonné le Centre d’Interprétation 
du Cristal à Baccarat, pourtant promis  
au conseiller général de l’époque, notre ami 
défunt Michel Jacquel.

    Contournement de Saint-Nicolas en jachères, 
en dépit de toutes les promesses faites au 
maire, Luc Binsinger, par les conseillers 
généraux successifs.

   Le Château de Lunéville en panne. Depuis 
de longs mois maintenant, les travaux de 
réparations suite à l’incendie du 2 janvier 
2003 sont à l’arrêt. À ce jour, soit plus  
de 12 ans après l’incendie, une bonne partie  
de l’indemnité d’assurances (au moins  
8 millions d’euros) n’a pas été réinvestie. Ce 
site est pourtant essentiel au développement 
de Lunéville et de tout le territoire.  
Est-ce normal ? Où est le dynamisme?

    Retrait très politique du Syndicat mixte  
de Pierre-Percée, où, Bernard Muller, 
conseiller général-maire de Badonviller, 
infatigable 
défenseur du 
développement 
touristique du 
lac de Pierre-
percée, s’est 
vu refusé par 
la majorité 
socialiste les 
soutiens que ce 
projet essentiel 
méritait.

Depuis 2012, M. Hollande passe son temps à 
corriger les mesures absurdes mises en place 
par son gouvernement, sous son autorité. 
Sans sombrer dans la caricature, on peut dire 
qu'il arrive systématiquement l’inverse de ce 
qui est attendu et promis. 

  "Le chômage : nous allons inverser la courbe." 
Résultat : + 600 000 chômeurs depuis 2012.

  "Le logement : nous allons accélérer les 
constructions. Notre objectif est 500 000 
logements par an." Résultat : en 1 an suite 
à la funeste loi Duflot, 100 000 logements 
neufs en moins.

  "Seuls 10 % des français subiront des 
hausses d’impôts." C’est exactement l’inverse 
qui est arrivé : 90% de victimes et non 10% !

  "On ne touchera pas aux retraites." 
Toutes les retraites ont été gelées et les 
prélèvements CSG augmentés parfois 
fortement faute d’avoir eu le courage de 
réformer vraiment les régimes de retraite.

        "Nous soutiendrons la famille et ceux 
qui veulent progresser" : atteinte sans 
précédent du pouvoir d’achat des familles 
nombreuses, suppression de la bourse au 
mérite, mise sous conditions des allocations 
familiales, augmentation de l’assistanat sans 
réel contrôle, fin des heures supplémentaires.

  "Nous soutiendrons les communes. Elles 
sont l’avenir." Baisse extravagante des 
dotations qui va entraîner un effondrement 
de l’investissement public, particulièrement 
inquiétant pour les entreprises du BTP qui 
risquent de licencier.

  "Nous allons simplifier la vie des 
entreprises." Elles attendent toujours.  
En un an, le code du travail a pris 150 pages 
supplémentaires.

  "Nous veillerons à introduire équité  
et égalité entre citoyens." Suppression dans 
la fonction publique de la journée de carence 
en cas de maladie. Pourquoi recréer, face à 
la maladie, une telle inégalité entre secteur 
privé et public ?

  "Nous ferons des économies" : on ne trouve 
pas 20 000 € pour remplacer un véhicule 
de gendarmerie qui affiche 300 000 km au 
compteur et on trouve 1 Milliard d’Euros pour 
indemniser Ecomouv’ suite à l’invraisemblable 
gestion du dossier Ecotaxe.

Bref tous les sujets abordés depuis 
2 ans, sans exception, se terminent 
dans la confusion et la déception. 
Il faut que cela change !

La ZAC du Vermois, située en bordure de l’A33 sur 
la commune de Ville-en-Vermois poursuit son dé-
veloppement et compte maintenant 350 emplois…

L’ensemble des travaux de desserte et d’infrastruc-
tures de cette ZAC, ont été entièrement pris en 
charge par la commune de Ville-en-Vermois. Non 
seulement le Conseil général n’a accordé aucune 
subvention, mais en plus la commune a dû financer 
seule le revêtement de la route départementale 
qui traverse la ZAC.

C’est donc avec une grande surprise que les pre-
mières entreprises du projet de la ZAC du Vermois 
ont découvert leur taxe d’aménagement ordonnée 
par le Conseil Général de Meurthe-et-Moselle.

Parmi elles, la société GEODIS (183 emplois  
actuellement) a dû s’acquitter de 103 000 € de 
taxe d’aménagement au département… et de 
0 € à la commune… Bienvenue aux entreprises  
créatrices d’emplois !

Jean-François GUILLAUME
Maire de VILLE-EN-VERMOIS, Conseiller Régional de Lorraine

Août 2013 
Pose de la 
1ère pierre

Janvier 2015
Bâtiment terminé !

À propos du taux départemental de la Taxe 
foncière, voté par le Conseil Général 54

Il est intéressant de disséquer les décisions prises 
en 2011 et 2012 par MM. GRANDJEAN, PISSENEM, 
COLIN, SONREL et LAURENCY (conseillers généraux 
sortants). 
Département  : taux 2010, 14,43% 

  taux 2012, 17,24%

Vous pouvez le constater, ces 5 élus ont,  
sans hésiter, voté une augmentation  
de vos impôts de 19,5% en 2 ans !!


